

CVSTOS

THE TIME KEEPER

Pressemitteilung

Juni 2008



CVSTOS, die Wahl von Roberto DONADONI

Roberto DONADONI ist der Trainer der italienischen Fussball-Nationalmannschaft, der "Azzurri". Die makellose Karriere dieses leidenschaftlichen Mannes hat ihm den Status einer Lebenden Legende in der faszinierenden Welt des Fussballs eingebracht. Diese herausragende Persönlichkeit, Roberto DONADONI, ist ausserdem ein glühender Verehrer von Zeitmessern mit Charakter und die CVSTOS CHALLENGE GT CHRONO ist dafür sicherlich ein gutes Beispiel. Dieses aus Titan gefertigte Modell gehorcht dem strengen Diktat von technischer Performance und innovativem Design und ist nun die Lieblingssuhr von einem der grössten Fans, die die Marke CVSTOS hat.

CVSTOS, the choice of Roberto DONADONI

Roberto DONADONI is the head coach for Italy's national football squad, the "Azzurri". The unblemished career of this passionate man has earned him the status of Living Legend in the fascinating world of football. An extraordinary personality, Roberto DONADONI, is also a fervent admirer of timepieces that are brimming with character and the CVSTOS CHALLENGE GT CHRONO is surely one such example. This titanium-crafted model obeys the strictest dictates in terms of technical performance and innovative design and is now the favourite timepiece of one of the CVSTOS brand's biggest fans.